
令和３年度 第１回学校評議員会 記録 
 

１ 日時 令和３年７月６日（火）１５時３０分～１６時４５分 
２ 会場 視聴覚室 
３ 出席者 学校評議員：Ａ氏、Ｂ氏、Ｃ氏 

学 校 側：校長、副校長、事務長心得、総務部主任、教務部主任、 
      生徒指導部主任、進路指導部主任、総務部(記録) 

４ 進行 副校長 
５ 記録 総務部 
６ 内容 
（１）学校長あいさつ 

・今年は野球部が 9 年ぶりに春の地区予選を勝ち上がり県大会に出場しました。他にも

高総体では弓道部がインターハイに出場、個人参加の水泳競技で東北大会に出場、柔道

部は団体競技で 3 位入賞と活躍をしています。 
・今年度の求人はコロナ化の影響で厳しいと言われていましたが、今のところ例年通り

の求人倍率です。 
・学校再編について決定との報道等がなされていましたが、現状学校への詳細な説明は

ありません。 

  ・学校評議委員の方々におかれましては、様々な意見を頂きたいと思います。 
  
  〇学校経営計画 
  ・学校に対するニーズに応えるため、生徒・保護者・地域住民・同窓生・進路先等と連携 

を図り、多様性に満ちた社会人の育成に努めます。 
  ・今年度の重点目標として、基礎学力の向上とものづくり人材の育成（習熟度別、TT 授 

業、資格取得の励行と指導等）、生徒指導の充実といじめ防止（こまめな面談、挨拶運動、

整容指導等による基本的生活習慣の確立、各期アンケートや情報モラル講習会等による

人権の尊重と規律意識の醸成）、進路指導の充実（就業体験や企業見学会によるキャリア

教育等）、安全教育の推進（人命や交通ルールの遵守指導、学校事故防止のため５S 運動

と施設・設備の点検、環境衛生の維持向上等）、教職員の資質向上（主体的・対話的で深

い学びが出来る授業改善等）、家庭・地域との連携と協働（市内中学校への出前授業の実

施、中学２年生と保護者を対象とした課題研究発表会の開催、HP の随時更新と一斉メー

ル配信による生徒・保護者との情報共有等）、働き方改革の推進（業務点検と改善、会議

等の縮減、行事等の精選、部活動ガイドラインの周知徹底等）に取り組んでいきます。 
 
 
 



（２）学校概況説明 
  ア 総務部 

(ｱ) 今年は PTA 総会を開催し参加者が 21 名(参加率 15.6%)となりました。保護者へ

の総会案内を一斉メール配信していることは有効ではあるが更に参加者を増や

したい。 
(ｲ) 6 月 28 日に PTA 会報(第 90 号)を発行しました。 

  イ 教務部 
(ｱ) 出席状況は 99%と良好です。欠席する生徒が非常に少ないので目標は達成して

います。 
(ｲ) きめ細やかな指導方法の一環として、学習レベルの低い生徒は学び直し(課題・

補習・個別指導等)をしています。国語は習熟度別授業、数学は TT 授業を取り入

れています。 
(ｳ) 新校舎で授業を始めていますが、プロジェクターが教室に配備されていませんの

で ICT 活用のためにも早めに導入していきたい。 
  ウ 生徒指導部 

(ｱ) 前年度の生徒指導は 2 件で、今年も現在 2 件となります。 
(ｲ) 新校舎となり、気持ちに余裕が生まれたのか落ち着いた生活をしています。 
(ｳ) 6 月に行ったいじめアンケートでいじめの案件はありませんでしたが、からかい

からの事案があり対応しました。 
(ｴ) 本校は、スマートフォンの利用は許可制としています。昼休み等で無断使用が見 

受けられるので生徒会執行部と話し合いながらルールを決めて生活させていき

たい。 
  エ 進路指導部 

(ｱ) 前年度の求人件数は県内外含めて 486 社で､前年度より 69 社減少しました。 
(ｲ) 人事担当者の訪問が昨年より 131 社減の 164 社となり、コロナ過の影響を受け

ました。 
(ｳ) 前年度就職希望者は全員内定を頂きましたが、早期退職者が１名ありました。 
(ｴ) 資格取得に励む生徒が増えています。今後も資格所得指導に取り組んで参ります。 

 
（３）意見交換 
    (ｱ)校長：昨年の就職試験ではオンライン面接で力を発揮できない生徒が居ました。

対面の面接練習とオンラインでの面接練習の出来る環境を今年は整え対応

したいと考えています。 
Ｃ氏：オンライン面接は、対面式とは違いますのでしっかりと対策した方がいい 

です。 
(ｲ) Ａ氏：中学生全員が新校舎を見学できて大変良かったと思います。中学校時代は 



欠席が多かった生徒が、真面目に授業を受けている姿を見て安心しました。 
Ｃ氏：新校舎は明るく木のぬくもりを感じます。授業中の生徒たちはどう変わり 

ましたか？ 
生徒指導：たしかに明るい校舎になったので、生徒たちは落ち着いて授業を受けてい 

ます。 
      Ｂ氏：日頃から学校の側を通りかかることが多いのですが、仮設校舎が無くなり 

野球のグラウンドの手入れが良くされていると思っていました。在校生も 
新入生も一番最初に入る校舎なので「よし、がんばるぞ」という意気込み 
を感じます。 

 
（４）その他 
    学校評議委員から一言 
      Ａ氏：いつもお世話になっています。今年の中学 3 年生は福岡工業高校に興味 

を持っている生徒が多いようです。今後もまずは地元の高校を第 1 志望 
として考えるように話をしていきたい。 

      Ｂ氏：学校に対しての意見はありません。こちらの会場に来る間にも何人もの 
生徒に挨拶をされてとても心地よかったです。 

      Ｃ氏：工業高校のＯＢが地元の企業で大勢働いています。地元企業や地域の方 
と話し合いを設けて、県北の子どもたちが流出してしまわないようにし 
て頂きたい。また、高校再編について生徒や保護者がどう考えているの 
かアンケートをお願いしたい。 

 
    学校長より 
      本日は、貴重な御意見を頂きありがとうございました。学校は生徒達が自分の 

道を切り開く学びの場であるよう学校運営に努めて参りますので、今年度 1 年間 
宜しく御願い致します。 


